

Guetzliaktion 2022

Die ersten Klassen der Sekundarschule Sandbänkli sammelten für einen guten Zweck.



Alle Schüler und Schülerinnen haben in verschiedenen Gruppen während dem Projekt «eigenständiges Lernen» Guetzli gebacken. Diese wurden dann schön verpackt und in Bischofszell, Hauptwil, Gotthaus und St. Pelagiberg verkauft. Es kam ein stolzer Betrag von 1600 Fr. zusammen. Das Geld wurde an verschiedene Organisationen gespendet, welche die Schüler und Schülerinnen selbst bestimmten. So wurde zum Beispiel Geld überwiesen an das rote Kreuz, die Glückskette, an Ärmste in Bischofszell, den WWF, ein Tierheim in Rumänien, ein Flüchtlingslager in Bosnien, Romakinder in Albanien, den Hof Regenbogen und an Sea Sheperd. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an alle Eltern, welche uns unterstützt haben.

Karin Alder